

Азербайджанский Государственный Аграрный Университет

Имя: Елнара

Фамилия: Казымова

Отчество: Казым

Дата рождения: 20.05.1985

Рабочий телефон: -

Моб: 554371730

E-mail: kazimovaelnara617@gmail.com

Факультет: Агроинженерия

Кафедра: Информационные технологии



ОБРАЗОВАНИЕ, НАУЧНЫЕ СТЕПЕНИ И УЧЕНЫЕ ЗВАНИЯ

В 2008 году - бакалавр математики Бакинского государственного университета,
в 2011 году - магистр специальности Информатики ГДУ

ТРУДОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

С 2017 года по сей день - ассистент кафедры Информационные технологии Азербайджанского государственного аграрного университета; проводит лекции и лабораторные занятия в науках : "Технологии информационных коммуникации", "Компьютерные знания базы ИКТ", "Информатика", " Компьютерные знания и КГ", " Компьютеризация сельскохозяйственного производства".

Автор 4 статей, 1 методических указаний, 3 программ.

ОБЛАСТЬ ИССЛЕДОВАНИЙ

Проблемы информационной безопасности в компьютерах и информационных сетях и их концептуальная модель .

УЧАСТИЕ НА МЕЖДУНАРОДНЫХ СЕМИНАРАХ, СИМПОЗИУМАХ И КОНФЕРЕНЦИЯХ

-

НАУЧНЫЕ РАБОТЫ

1. Анализ и описание объекта исследования при решении задачи организации и планирования ветеринарных мероприятий на основе компьютерных технологий. Научные труды АДАУ, Гянджа 2019, 4 стр. 85-88.
2. Создание автоматизированной системы оценки технологий производства кормов по биоэнергетическим показателям. Научные труды АДАУ, Гянджа 2019, -2 стр. 103-106.
3. Современные тенденции в разработке программного обеспечения и их анализ. Научные труды АДАУ, Гянджа 2020, -2 стр. 70-73
4. Анализ технологий передачи информации в беспроводных сетях. (Распечатано)
5. PowerPoint 2016. Учебник. Типография АДАУ, Гянджа 2018, 86 стр.
6. Информатика. Програмное обеспечение. Типография АДАУ, Гянджа 2017, 16 стр.
7. Информатика в экономике: программа. Типография АДАУ, Гянджа 2017, 12 стр.
8. Основы компьютерной инженерии. Типография АДАУ, Гянджа 2021, 16 страниц.

ЗНАНИЕ ЯЗЫКОВ

Турецкий

Английский

Русский



Name: Elnara

Surname: Kazymova

Middle name: Kazym

Date of birth: 05/20/1985

Work phone: -

Mob: 554371730

E-mail: kazimovaelnara617@gmail.com

Faculty: Agroengineering

Department: Information Technology

EDUCATION, SCIENTIFIC DEGREES AND SCIENTIFIC RANKS

In 2008 - Bachelor of Mathematics at Baku State University, in 20011 - Master of Informatics at the State University of Management

EMPLOYMENT

From 2017 to the present day - Assistant of the Department of Information Technologies of the Azerbaijan State Agrarian University; conducts lectures and laboratory classes in the sciences: "Information Communication Technologies", "Computer Knowledge of ICT Base", "Informatics", "Computer Knowledge and CG", "Computerization of Agricultural Production".

Author of 4 articles, 1 guidelines, 3 programs.

AREA OF RESEARCH

Information security problems in computers and information networks and their conceptual model.

PARTICIPATION IN INTERNATIONAL SEMINARS, SYMPOSIA AND CONFERENCES

-

ARTICLES AND SCIENTIFIC WORKS

- 1... Analysis and description of the research object in solving the problem of organizing and planning veterinary measures based on computer technology. Scientific works of ADAU, Ganja 2019, 4 pp. 85-88.
2. Creation of an automated system for evaluating feed production technologies based on bioenergy indicators. Scientific works of ADAU, Ganja 2019, -2 pp. 103-106.
3. Modern trends in software development and their analysis. Scientific works of ADAU, Ganja 2020, -2 pp. 70-73
4. Analysis of information transmission technologies in wireless networks. (Printed)
5. PowerPoint 2016. Tutorial. ADAU printing house, Ganja 2018, 86 p.
6. Informatics. Software. ADAU printing house, Ganja 2017, 16 p.
7. Informatics in economics: program. ADAU printing house, Ganja 2017, 12 p.
8. Fundamentals of Computer Engineering. ADAU printing house, Ganja 2021, 16 pages

.

LANGUAGE SKILLS

Turkish - excellent
English - intermediate
Russian - medium